

Changé, 18 de noviembre de 2022

NOTA DE PRENSA

Bpifrance concede a Séché Environnement varios trofeos Coq Vert por su compromiso con la transición ecológica

Séché Environnement, especialista en economía circular y recuperación de todo tipo de residuos, ha recibido de mano de los representantes de Bpifrance, durante su visita a la planta de Changé (Mayenne), varios trofeos Coq Vert, en reconocimiento al compromiso del grupo con la transición ecológica.

Coq Vert es una comunidad de emprendedores muy comprometidos fundada por Bpifrance, en colaboración con ADEME y el ministerio de Transición Ecológica, con la finalidad de intercambiar experiencias y buenas prácticas en materia de desarrollo sostenible. Esta iniciativa abre un mundo de oportunidades y actúa como motor para estimular el desarrollo de proyectos.

Para oficializar la incorporación de Séché Environnement a esta comunidad, Benoît Rigot, director regional de Bpifrance Pays de la Loire, ha hecho entrega este jueves de una serie de trofeos Coq Vert a Maxime Séché, director general de Séché Environnement, así como a sus equipos. Sin duda, es un reconocimiento merecido que destaca el compromiso de las diez filiales y de más de la veintena de plantas del Grupo especializadas en economía circular.

Por medio de este acto, varias plataformas de clasificación y reciclaje de residuos peligrosos de Triadis Services han pasado a formar parte del programa **Diag Eco-Flux** de Bpifrance, que ofrece asesoramiento personalizado en favor de la economía sostenible y de evitar la pérdida de energía, materiales, residuos y agua. En el marco de esta iniciativa, ha surgido en la planta de Etampes (Essone) un proyecto de aprovechamiento interno de 3000 m³ de aguas pluviales, que se destinarán a lavar los embalajes de plástico antes de reciclarlos.

Asimismo, las ocho agencias que componen Séché Assainissement, dedicadas al mantenimiento de redes e instalaciones de saneamiento, se beneficiarán del programa **Diag Décarbon'Action**. Esta iniciativa de Bpifrance ayuda a las agencias de Séché Assainissement a calcular su huella de carbono y a diseñar un plan de actuación con vistas a la descarbonización. Este programa ha consolidado el proyecto

de la filial de reciclaje de grasas alimentarias que lleva a cabo la estación de Neuilly-sur-Marne (Seine-Saint-Denis) de Séché Assainissement.

«Me enorgullece que Séché Environnement se sume a esta comunidad de empresas comprometidas con la transición ecológica. Para el Grupo, formar parte de la comunidad Coq Vert supone la culminación de los esfuerzos que hemos invertido todos estos años para aportar soluciones de economía circular y proponer sistemas pioneros con vistas a reducir nuestro impacto, y el de nuestros clientes, en el medio ambiente», asegura Maxime Séché, antes de recalcar: «El apoyo de Bpifrance ha sido clave. Es un auténtico motor que impulsa los proyectos ecológicos, lo cual va en línea de las operaciones de Séché Environnement», concluye.

Bpifrance y ADEME crearon la comunidad Coq Vert con el objetivo de generar un movimiento colectivo en favor de la transición ecológica. Esta iniciativa cuenta actualmente con más de 1400 miembros activos, que trabajan desde el ámbito de la transición o las soluciones ecológicas. La finalidad es generar un sentimiento de competitividad colectiva en favor de la transición ecológica con la implicación de emprendedores y directivas.

«Nos enorgullece acompañar al grupo Séché Environnement en su misión histórica al servicio de la economía circular y la descarbonización, en especial porque no solo es una empresa que ofrece soluciones ecológicas, sino también porque está inmersa en su propio proceso de transición», declara Benoît Rigot, director regional de Bpifrance Pays de la Loire «Dar voz a los promotores de esta transición es lo que nos anima a seguir adelante. Agradecemos a Séché Environnement que se haya sumado a esta comunidad y por todos sus esfuerzos para dar el salto a una economía baja en carbono».

Acerca de Bpifrance

Bpifrance ofrece financiación a las empresas en cada etapa de su desarrollo en forma de créditos, garantías y fondos propios. Bpifrance las apoya también en sus proyectos de innovación y de expansión internacional. Bpifrance garantiza sus actividades de exportación a través de un amplio abanico de productos. Entre la oferta destinada a los emprendedores, destaca el asesoramiento, la formación universitaria, el networking y un programa de aceleración para startups, pymes y ETI (empresas de tamaño intermedio).

Gracias a Bpifrance, y a sus 50 sedes regionales, los emprendedores cuentan con un interlocutor cercano, dedicado y eficaz que les ayuda a hacer frente a todos sus desafíos.

www.Bpifrance.fr - <https://presse.bpifrance.fr/> - @Bpifrance - @BpifrancePresse

Acerca de Séché Environnement

Séché Environnement es un actor de referencia en los campos del tratamiento y la recuperación de todo tipo de residuos, incluidos los más complejos y peligrosos, y de las operaciones de descontaminación al servicio del medioambiente y la salud. Séché Environnement, grupo industrial francés de origen familiar, lleva más de 35 años trabajando en aras de la ecología industrial y territorial gracias a las tecnologías innovadoras desarrolladas por su I+D. Su saber hacer único se despliega en los territorios en los que opera, en más de 100 regiones a escala mundial, incluidas unas 40 plantas industriales en Francia. Con una plantilla de 4600 trabajadores, 2000 de los cuales en Francia, Séché Environnement alcanzó un volumen de negocio de alrededor de 675 millones de euros en 2020, de los cuales, un 25 % procede de la actividad internacional, impulsada por una dinámica de crecimiento interna y externa mediante numerosas adquisiciones. Gracias a su experiencia y sus competencias en la creación de bucles de economía circular, de tratamiento de

contaminantes y de gases de efecto invernadero y de control de la peligrosidad, el Grupo contribuye directamente a la protección de los seres vivos y la biodiversidad, un ámbito en el que mantiene un decidido compromiso desde su creación.

Séché Environnement cotiza en la Eurolist de Euronext (segmento B) desde el 27 de noviembre de 1997. El título es apto para el plan PEA-PME y se incluye en los índices CAC Mid&Small, EnterNext Tech 40 y EnterNext PEA-PME 150. ISIN: FR 0000039139 – Bloomberg: SCHP.FP – Reuters: CCHE.PA



CONTACTO **SÉCHÉ ENVIRONNEMENT**

Relaciones con la Prensa

Anna JAEKY
Directora de Comunicación
a.jaegy@groupe-seche.com
+33 (0)1 53 21 53 53

Agencia Rumeur Public

seche@rumeurpublique.fr
Antoine BOLCATO – 07 77 14 61 97
Alix LAGERSIE – 07 77 14 61 85